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No.2828              第２４回例会  令和 3 年 4 月 20 日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       西島 サジー様 

＊山武市役所 グローバルセンターに勤務 

＊サジワニーさんは現在日本に帰化されまし

た。２０２０年８月２４日 帰化申請許可日

となっています。 

現在の日本名  西島 サジー 

西島とした経緯 

「西の島.."光り輝く国" スリランカと言う意

味を考えました」 

「山武市でも最初に住んでいた所は、''島"で

したので⇒西島」という名字にいたしまし

た。サジーさんとメルビン氏・子供二人は以

下の名前です。        

   西島  サジー  

   夫 メルビン氏 

   西島  ダンヤー 小百合 （さゆり） 

今年４月で 9歳となります 

   西島  真由美 パンチャリ （まゆみ）  

2月現在 4才 

R.I 会長          ホルガ―・クナーク 

（ヘルツォークトゥム・ラウエンブルク・メルン RC 独） 

第 2790 地区ガバナー    漆原 摂子（勝浦 RC） 

第 8 グループガバナー補佐  大塚 榮一（八日市場 RC） 

国際ロータリー第 2790 地区（千葉県）第 8 グループ  YOKAICHIBA ROTARY CLUB 

 例会プログラム 

〇点   鐘         宇之沢文夫会長 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ         「奉仕の理想」斉唱 

〇会長挨拶          宇之沢文夫会長 

〇幹事報告          鈴木 英人幹事 

〇委員会報告         

〇卓   話    スリランカ民主社会主義共和国 

          ディウラピティア公立病院 

              アルヴィス医師 

           【通訳】西島サジー様 

                メルビン様 

〇ニコニコ報告 

〇出席状況報告  

〇点   鐘         宇之沢文夫会長 

 

会     長    宇之沢 文 夫 

副  会  長    川 口 京 子 

幹     事    鈴 木 英 人 

広報・公共イメージ 

向上委員長      梅 原 佐 一 
創 立 昭和 37 年（1962）1 月 13 日 

平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結 

例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場 千葉興業銀行八日市場支店（２階） 

事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571 

    TEL 090-8947-7851（幹事）  

FAX 043－332－9055 

      http://yokaichiba-rc.jp/ 

ビジター訪問 

千葉ロータリークラブ   松戸西ロータリークラブ 

  向後  勝弘様       山本  衛様 

通訳紹介 
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メルビンさんは コスモス基金の責任者ですの

で、現在は帰化しません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
メルビン氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、出席ご苦労様です。ビジターの 4名の皆

さん本日はありがとうございます。サジー御夫妻

には後ほど通訳の方をお願い致します。漆原ガバ

ナーにおかれましてはオンラインでのご参加あり

がとうございます。今年度も第 4コーナーを周り

最後の直線を進むところでございます。大きな行

事は地区大会、地区大会記念ゴルフ大会を残すと

ころだと思います。漆原ガバナーにおかれまして

は、このコロナ禍で第 2790地区初の女性ガバナ

ーということで大変な思いをされたと思います。

この場をお借りして敬意を表します。 

 本日はスリランカとオンラインで結び卓話をし

ていただきます。当クラブはスリランカクラブを

通じ、浄水器の寄贈させていただいております。

ここで漆原ガバナーにもご挨拶を頂戴したいと思

います。宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。ガバナーの漆原でございま

す。本日は八日市場ロータリークラブ様の例会に

ご案内いただき、大変うれしく思います。と、申

しますのもご承知の通り、勝浦ロータリークラブ

では『水と衛生』のカテゴリーで何年か前にグロ

ーバル補助金を利用してスリランカへ浄水設備を

設置させていただいた経緯があるからです。本日

は貴重な挨拶の時間を頂きましてありがとうござ

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇例会場及び時間の変更  

 ＊本日はございません 

 

◇会報受領クラブ名  

   ＊本日はございません 

 

◇週報礼状  

＊本日はございません。 

 

 

 

会長挨拶  ・・・宇之沢文夫会長 

本日の例会は初めての試みとなります、海

外（スリランカ）とオンラインで結び卓話

をしていただきます。漆原ガバナーを始

め、スリランカクラブの方々もご参加くだ

さいました。ありがとうございました。 

ガバナー挨拶  ・・・第 2790 地区ガバナー 

            漆原 摂子様 

幹事報告  ・・・鈴木 英人幹事 
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◇その他 

＊国際大会台北バーチャル大会の登録が開始さ

れました。登録される方は幹事までお知らせ

ください。 

 

＊来週の例会は家庭集会を予定しております。

点鐘 18：30 場所は柿岡屋となります。出

欠の返信がまだの方は宜しくお願い致しま

す。 

 

 

 ＊本日はございません。 

 

 

 

 スリランカ民主社会主義共和国 

西武州ディウラピティア公立病院 

    アルヴィス医師 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さん、お早うございます。本日は遠いスリラ

ンカから友好関係を繋げている、日本の八日市場

ロータリークラブとオンラインで繋げて大変嬉し

く思っています。1985年当時私が大学生の時、

世界大学の大会があり、スリランカを代表して神

戸の大学に参りました。その時、私を助けて下さ

ったのが神戸ロータリークラブです。この場をお

借りして日本のロータリアンの皆様と、神戸ロー

タリークラブの当時の会長、会員の皆様に感謝を

申し上げます。 

本日は大変感謝したいことがあります。新型コロ

ナウイルスの感染拡大の時に、私のディウラピテ

ィア公立病院で大変困っていたことがあります。

それは水の問題です。それを神様のように助けて

下さったのが八日市場ロータリークラブさんで

す。この西武州はデング熱に困っている地域で

す。八日市場ロータリークラブより寄贈された浄

水器はデング熱の患者さんのためにも非常に助か

りました。現在、この病院は 100人以上入院して

います。その患者さん達も浄水器の水で大変助か

っています。スリランカではコロナの第 2波が発

生したのがこのディウラピティア病院の地域で

す。その時もこの浄水器のおかげで大変助かりま

した。病院では、去年の 10月～12月頃は患者さ

んが増えていて今年の 2月までに 25名に減って

きました。今日は 59名に増えています。スリラ

ンカでは熱がある無しに関わらず 2週間隔離、ま

たは入院しなければなりません。現在この病院で

は救急で入院することができず、別の新型コロナ

ウイルスのための病院に移送します。そしてコロ

ナ以外の患者さんは入院することが無いようにし

て 12名の医師と 40名の看護師、医学生を含め頑

張っています。現在までに 2,300名の患者さんが

入院し、残念ながら 1名の命を救う事ができませ

んでした。 

 

現在、病院の中に足りないものはたくさんあり

ますがコロナ患者を中心に診療している病院なの

で患者さんの近くに行かなくても色々測定できる

機械が 3台あり、そのうち 1台は壊れてしまいま

したが頑張って診察を続けています。コロナ以外

では産婦人科のみ診察を行っていて、スリランカ

人だけでなくインド人 2名も入院しています。フ

ェイスシールドやアルコールは政府から支給され

ています。しかし、救急車の中を消毒する機械な

どはありません。ロータリークラブから浄水器を

頂いたことは本当に感謝しています。こちらから

頼んでいなくても神様のように浄水器が届きまし

た。浄水器は本当に大きな宝です。この場をお借

りして日本政府、日本のロータリークラブ、スリ

ランカのロータリークラブの会員の皆様には心よ

り感謝いたします。 

 

これからも八日市場ロータリークラブとディウ

ラピティア公立病院の関係、スリランカとの交流

関係が益々発展しますよう心より祈っています。

そして八日市場ロータリークラブの会員の皆様、

ご家族の皆様のご多幸をお祈り申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浄水器寄贈の様子 

 

 

委員会報告 

卓  話 
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（サジーさん） 

本日、現地で Zoomのセッティングをして下さった

のは、柏東ロータリークラブの中村俊人会員のコ

スモス奨学金の里子であるサンギット君です。彼

はこの日のために大学を休んでセッティングをし

てくれました。このパソコンは中村お父さんから

いただきました。パソコンはとても役に立ってい

てこの場をお借りして中村お父さんに感謝します。 

 

（サンギット君） 

私達は日本の里親さんから奨学金をいただいてい

ます。それとは別に浄水器をいただき患者さんの

ために役立っています。日本のロータリアンの皆

様には大変感謝しています。私はメカトニックと

いうテクノロジーのシステムを勉強しています。

その勉強が終わるまで日本の里親さんにお世話に

なります。本当に感謝しています。中村お父さん

とお母さんにこの場を借りて感謝します。ありが

とうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑浄水器を届けるために御尽力くださったメルビ

ンさんの御友人。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

感謝申し上げます。 

 

現在、この病院で新型コロナウイルスの患者が

100 人以上入院しております。水の藻代があり、

病院が大変困っているところ、この度八日市場ロ

ータリークラブから寄付していただいた 6 本の浄

水器を域の病院と産婦人科のクリニックに置く事

ができました。 

患者さんや職員の方々、病院やクリニックに来る

人たちはきれいなお水を飲むことができました。 

お陰様で通院患者や職員はいつでも、安心に安全

な水が飲めるようになりました。 

このような素晴らしい活動をしてくださる八日市

場ロータリークラブの皆様には心からお礼申し上

げます。 

寄付してくださった浄水器は地域の病院や産婦人

科のクリニックなどで大変役に立ちます。本当に

ありがとうございます。 

ロータリースリランカクラブの会長をはじめ、会

員の皆様と日本政府にも心から感謝申し上げます。 

これからもよろしくお願い申し上げます。 

 

ディウラピティア公立病院以外の施設へも浄水器

が届けられました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

病院から届いた御礼状 
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漆原ガバナーにはご多用のところ参加いただきあ

りがとうございました。勝浦ロータリークラブで

はスリランカへの支援を以前からしていて私達の

クラブも数年前から支援をしていますが、今回こ

のような例会を開くことができ、スリランカの実

状を知ることができました。本日はありがとうご

ざいました。 

 

 

 

◆千葉ロータリークラブ 向後勝弘様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は千葉ロータリークラブ所属ですが、実はスリ

ランカクラブの副会長をしております。その関係

でお邪魔させていただきました。どのように例会

が進むのか間近で見て、現在のようなコロナ禍に

おいて Zoom を通して例会ができるという実証が

できたと思います。今日は本当に画期的な例会へ

の挑戦、おめでとうございます。 

 

◆松戸西ロータリークラブ 山本 衛様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日はありがとうございました。Zoomを使って国

内での接続は何度かありますが、海外と繋げると

いうのは本当に初めてでしてこう言ったことがで

きるのかと、それを今日目の当たりにすることが

でき、今日は本当に参考になりました。Zoomで世

界を繋げられる「さすがロータリーだ」と思いま

した。今日は本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇鶴野 航三君 結婚祝をいただいて 

◇井上 峰夫君 スリランカよりお客様を 

お迎えして 

◇片岡 正勝君 結婚祝をいただいて 

◇小川不二夫君 スリランカクラブ卓話 

        ご苦労様です 

◇林  咲江君 スリランカクラブの皆様 

        ありがとうございます 

◇宇之沢文夫君 出席ご苦労様です 

◇鈴木 英人君 スリランカクラブの皆様 

        最高！！です 

◇川口 京子君 スリランカクラブの皆様 

        サジー様ありがとうございます 

◇伊藤 眞帆君 ご無沙汰しております 

◇椎名 利臣君 お祝いをいただいて 

◇千葉ロータリークラブ 

 向後 勝弘様より 

 新しい形の例会への挑戦に敬意を表します 

 
１９，０００円 

累 計 ４９６，５００円 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

謝 辞 ・・・大塚榮一様ガバナー補佐 

ビジター挨拶 

ニコニコボックス報告・・・熱田文彦会員 
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オンライン 1名 

 

◎出席免除者数 6 名 

 

〇点  鐘   宇之沢文夫会長 

 

🌸本日のお弁当🌸 

 「浜っ子」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

4/20 

 

39名 

 

25名 

 

67.5％ 

前回 

4/13 

 

39名 

 

23名 

 

65.7％ 

出席状況報告 ・・・伊藤眞帆出席委員長 

 

例会の様子 

Zoom で参加いただいた方々 

・第 2790 地区ガバナー 漆原摂子様 

・第 2790 地区幹事長  吉田理愛様 

・松戸西 RC      石井 弘様 

・市川東 RC      山下清俊様 

・君津 RC       大住昌弘様 

ありがとうございました。 
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第 8 グループ 


